

Communication et média : l'entrevue

Entrevue avec Ali Baba

par Charlie Mallat et Camille Bilodeau

Questions 1 : Bonjours Ali Baba, très heureuse de vous rencontrer, pourriez-vous nous dire d'où vient votre nom si unique?

Réponse 1 : Donc, en fait, mon arrière-grand-père du côté de ma mère était nommé Ali. Du côté de mon père, le nom de famille est Baba, donc mes parents ont décidé de me nommer Ali Baba.

Question 2 : Racontez-nous donc votre histoire nous aimerions bien en savoir plus sur vous.

Réponse 2 : Mon histoire a commencé lorsque j'avais 30 ans. J'ai toujours voulu tailler du bois dans les forêts et me faire de l'argent en vendant les bûches au marché central de la ville, mais un jour de soleil et de fraîcheur naturel je me suis rendu dans les bois et j'ai vu les 40 VOLEURS arriver !

Relance 3 : Comment avez-vous fait pour vous cacher d'eux ?

Réponse 3 : J'ai caché mon fidèle destrier, un petit âne, et puis j'ai grimper le plus vite possible dans un arbre pour me cacher, mais aussi pour les espionner. Lorsque je les ai vu entrer dans la grotte, des pièces d'or sont tombées de leurs sacs. J'étais bouche-bé!

Question 4 : Mais nous voulons tous savoir la vérité ! Pourquoi avez-vous volé l'or?

Réponse 4 : Oui, je l'admets, j'ai bien volé l'or même si je n'en avais pas le droit, mais c'était pour une bonne raison. Ma famille est très pauvre et je désirais que moi, ma femme, et mes prochains enfants ne vivent pas dans la misère. Donc, j'ai volé l'or pour pouvoir survivre, mais nous devons nous rappeler que cet or a été d'abord volé par ces bandits.

Question 5 : Mais dites-moi, les 40 voleurs ont-ils fini par découvrir qui les avait volé?

Réponse 5 : Non, ils n'ont jamais su que j'avais volé l'or, car j'ai fait preuve d'intelligence en volant juste un huitième du trésor. J'ai rendu un grand service à ma famille et même si ce que j'ai fait n'était pas respectueux, je suis fier de moi et de mon courage.

Question 6 : Maintenant, la question que tout le monde pose ! Qu'avez-vous fait avec tout cet or?

Réponse 6 : Je vis dans une maison de luxe en inde avec 100 000 000 d'or dans un coffre-fort, et je me la coule douce sur le bord de ma piscine avec ma femme et puis dans deux mois nous nous en allons en voyage de noce puisque, bonne nouvelle, nous nous sommes mariés !

Relance 7 : Alors racontez-nous votre mariage de riche !

Réponse 7 : C'était un mariage luxueux avec des nappes qui coutaient 1000\$ et des napperons à 100\$. Je suis tellement joyeux de pouvoir être finalement plus riche que mon frère qui vit maintenant dans une petite maison avec peu d'argent.

Question 8 : Mais pourquoi n'aimez-vous donc pas votre frère?

Réponse 8 : Mon frère, un homme qui pense juste à lui, il ne voulait j'aimais partager ce qu'il avait avec nous, nous a quasiment ruiné. Tout à commencé lorsque j'étais enfant, mon frère se pensait toujours le meilleur et me faisait toujours du mal. Lors de mes 18 ans, ma mère est décédée dans un accident de voiture et nous a équitablement divisé l'argent. Bien sûr, mon frère ma volé durant la nuit et c'est la que tout a mal tourné.

Relance 9 : Mais qu'est-il donc arrivé ensuite?

Réponse 9 : On raconte que mon frère volait de l'argent de son entreprise puis la nouvelle s'est répandu et il a été renvoyé de son boulot. Puis, il m'a demandé de l'or et j'ai refusé en raison de son comportement négatif. C'est comme ça que mon frère est devenu pauvre.

Question 10 : Avez-vous eu des enfants?

Réponse 10 : Non, je suis rendu trop vieux, et j'ai juste rencontré ma femme l'an dernier. Elle vient juste d'avoir et moi j'ai 62 ans. Nous ne sommes pas près et je ne suis pas sûr d'avoir envie d'avoir des jeunes chez moi.

Relance 11 : Ah ben c'est compréhensible. Une dernière question : quelles sont vos principales forces?

Réponse 12 : Je suis vraiment très bon en art et j'en fait depuis que j'ai 15 ans. J'ai vendu plusieurs de mes œuvres pour des millions de dollars et je suis très connu dans le monde. Ma femme et moi avons fait plusieurs œuvres ensemble et sommes de très bon artistes.